

平和の中の沖縄へ新たに



基地の中の沖縄

十二月二日から三日間の日程、谷底(チャタノハマ)恩納村(オナナン)海岸、美しいエメラルドグリーンに広がる海の色をながめ、伊武部(インブ)ビーチではグラスボートに乗って、透明で神秘的な海底を見て「わあ、きれい」と歓声があがっていました。

那覇空港におひた私は、西も東もわからないまま出迎えていた貨物が何かい合わない、頭を突き込み、尾びれでサヨナラのあいさつをして、愛きょうを振りまいていました。私たち一行四十九人は沖縄へと旅立ちました。

巧みなガイドさんのリードに感謝しながら、東支那海上に面した北を見ました。イルカたちが音楽

で、私たちの家の屋根には、獅子の置物が何かい合わない、色つきの龍が乗った蔓(ほどん)が亀甲型で珍しいと思いました。大きさをあげます。何千円もするのがあると聞いて驚きました。さすが畠熱帯、沖縄の冬は曇の上だけだそうですね。一月になればひがん桜が咲き始め、二月、三月になればレンゲ草やタンポポにもんじる蝶が飛び交うのです。東南植物園や、ひめゆりパークの雄大で美しいながら、別世界のような思い出がいつまでも残るであります。

新年おめでとうございま。

昨年は初頭から、三井鉱山の

保安無視によって有明鉱で坑内

火災が起り、八十三人の尊い

生命が奪われたことは忘れまい

とのことです。一方で、人間

殺され、悲しみと怒りをもつて立

ち上がられました。また、その他の遺族も第二陣の訴訟を起こされました。有明鉱災害については政府調査団も、警察の調査でも保安検査の不備でベルトコンベアの摩擦が原因だと指摘されています。

私たちの妻は、初代会長の丸山さんを先頭にして、殺人罪として告訴しましたが、昭

和三十八年十一月九日、三

四十一年八月十三日検察官は

安部長などを、当然災害の責任

を負ふべきと認めた。

しかし、決して怠らなかった

理由があつて、人間が人間を

賣い物がはじめる。

今年も退職者旅行がおこなわれました。たぶん観光ではなく、それそれに感謝がありました

のです。お一人から寄せられた旅行記からそれが伺われます。

今年も退職者旅行がおこなわれました。たぶん観光ではなく、それそれに感謝がありました

のです。お一人から寄せられた旅行記からそれが伺われます。